

Bataille, Barberá, Del Amor y Oliver, ganadores del Campeonato de España de Velocidad celebrado en el Circuit de Catalunya

El piloto garriguense David Tomás pierde el liderato del Campeonato de España

REDACCIÓN

Eric Bataille, Héctor Barberá, Javier del Amor y Daniel Oliver, fueron los ganadores de las cuatro carreras que configuraban el programa de la tercera prueba del Campeonato de España de Velocidad que se disputó el pasado domingo en el Circuit de Catalunya. El piloto de La Garriga, **David Tomás** (By Queroseno) que corría en la categoría Supersport, cayó en la última vuelta cuando ocupaba la octava posición, perdiendo así el liderato del Campeonato de España.

El andorrano **Eric Bataille** (Honda) se impuso en la carrera de 250 cc tras un espectacular duelo con los pilotos del equipo de la Federación Española, **Héctor Faubel** y **Raúl Jara** (Aprilia), que por este orden completaron el podio de la primera carrera de la jornada. En el momento de la salida, Jara tomó el mando de la prueba, seguido de cerca por su compañero de equipo Faubel, con unos pocos metros de ventaja sobre Bataille. Las primeras vueltas mantuvieron este orden, pero Bataille fue acercándose a los dos primeros, hasta juntarse con ellos y protagonizar un emocionante final de carrera entre ellos.

La carrera de 125 cc se convirtió en un mano a mano entre **Héctor Barberá** (Aprilia Team Aspar) y el italiano **Fabrizio Lai** (Engines Engineering), que entraron en la meta por este orden, después de haber protagonizado una espectacular carrera en la que se fueron superando mutuamente en diferentes ocasiones. Antes de la salida ya se había producido la primera noticia destacable, al averiarse la máquina de **Álvaro Bautista** en la vuelta de calentamiento. Mientras Barberá y Lai pugnaban en cabeza, el joven **Julián Simón** (Honda Movistar) se situó en una cómoda tercera posición, sin verse amenazado por ningún rival.

Javier del Amor (Yamaha) se adjudicó el triunfo en la ca-



David Tomás.

rrera de Supersport —motos de cuatro cilindros y 600cc y bicilíndricas de 750cc— y se situó al frente del campeonato, tras una carrera electrizan-

te en la que tres de los hombres que aspiraban al podio se fueron al suelo en la última vuelta. La carrera estuvo marcada por la lucha que se for-

mó a la cabeza con un grupo formado por seis pilotos: **José de Gea**, **Javier del Amor**, **Oriol Fernández**, **Guim Roda**, **David García** y **Bernat Martínez**. Cuando todo parecía indicar que entre estos seis pilotos se jugarían los puestos del podio, empezaron las sorpresas. Fernández se vio obligado a abandonar a causa de una avería y en la última vuelta, García se salió cuando marchaba en tercera posición; Martínez y De Gea se tocaron y cayeron al suelo. Tras Del Amor se clasificaron Roda y Daniel Ribalta.

Por último, **Daniel Oliver** (Suzuki) consolidó su liderato en la categoría Fórmula Extreme —motos de 750cc y 1.100cc— al ganar la carrera por delante de **Eduard Ullastres** (Yamaha) y **Josep Sardá** (Yamaha). Desde el inicio de la prueba, el piloto del RACC se situó al frente de la misma, seguido de un Ullastres que se mostró muy competitivo a pesar de su reciente intervención en la clavícula. Ambos pilotos protagonizaron diferentes intentos de adelantamiento hasta que Oliver pudo irse y adquirir una ventaja ya inaccesible para Ullastres. Detrás de ellos, se clasificó Sardá, que protagonizó una espectacular remontada.

KARTS

Quinta prueba del Fórmula Catalunya de Karts

El próximo domingo se celebra la quinta prueba del Campionat Fórmula Catalunya de Karts en el Kartòdrom de Lliçà de Vall. La carrera tendrá un circuito con un trazado rápido, con una larga recta de meta a la cual se accede con una curva más suave que la característica curva parabólica a la que están acostumbrados los pilotos en este circuito. Esta quinta prueba llega justo después de que se hayan producido cambios en los primeros puestos de las clasificaciones generales de las categorías senior, junior y cadete. En la categoría de 125 cc sigue como líder **Victor Manel Sequera**, de Cerdanyola, que se impuso con claridad en la anterior prueba, aunque pilotos como **Gustavo Delgado**, de Barberà, **Juan José Lara**, de Lliçà d'Amunt, o **Francisco Cañal**, de Santa Perpètua, han demostrado que pueden inquietar a Sequera. En la categoría Senior PRO, se vivirá una gran lucha por el liderato entre **Josep Barberillo**, de Les Franqueses, y **Xavier Boné**, de Barcelona, si no hay ninguna sorpresa como la que dio en la pasada prueba **Àlex Mendoza**, de Barcelona, que se impuso en las dos mangas celebradas, a pesar de ocupar un lugar en la general muy alejado de las plazas de podio. También se espera una gran lucha en la categoría junior entre el líder, **Oriol Folch**, de Esplugues, y tres pilotos que tienen aspiraciones al título: **Jordi Terricabras**, de Caldes de Montbui, **Adrià Clemente**, de Canovelles, y **Toni Navarrete**, de Cardedeu. En la categoría cadete, la lucha por el título está muy cerrada. **Abel Segura**, de Cerdanyola, y **Albert Susmozas**, de Malgrat, están separados sólo por cuatro puntos y ambos saben qué es ser líder esta temporada. Habrá que ver si la quinta prueba sirve para ampliar distancias, recortarlas o, incluso, cambiar de líder.

En la categoría alevín es donde las cosas están más claras. **Adrián del Río**, de Barcelona, es el gran favorito para hacerse con el título, por delante de **Pere Pallejà**, de Canyelles, i **Marc Ruzafa**, de Badalona. La prueba comenzará a partir de las 10 horas y finalizará hacia las 14.30. La entrada al Kartòdrom Catalunya es gratuita.